

## Diputados cubanos recorren otros sitios de Las Tunas

Creado: Sábado, 04 Noviembre 2023 08:28 - Última actualización: Sábado, 04 Noviembre 2023 08:28

Visto: 56

---



Las Tunas.- Este viernes concluye en Las Tunas la visita de varias comisiones del Parlamento Cubano, como parte de la rendición de cuentas de la provincia ante la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Durante esta jornada, los delegados a ese órgano de gobierno cumplieron un amplio programa de recorridos por varios municipios tuneros y visitaron diversas entidades de la economía y los servicios.

En la ciudad cabecera sobresalen las empresas de Aceros Inoxidables, Metunas y Ludema, las terminales de ómnibus y ferrocarriles y las universidades de Las Tunas y de Ciencias Médicas, además de la comunidad vulnerable de Palancón.

Precisamente en ese sitio, ubicado en el Consejo Popular 3, sostuvieron un encuentro con delegados de circunscripciones y vecinos para evaluar la atención a los planteamientos de los electores y la realización de acciones de control popular sobre las entidades de incidencia local.

Hasta la comunidad rural de El Mango, en el municipio cabecera, también llegaron los diputados cubanos para dialogar con los residentes sobre el abasto de agua mediante pipas, la garantía de envases para su almacenamiento, el ahorro de energía eléctrica y el desempeño de la escuela Luis Ramírez López.

Tomado de Tiempo21